

掲載しきれないイベントの写真などは、糸満市の「フェイスブック」「インスタグラム」「LINE」に掲載しています。



インスタグラム



フェイスブック



LINE



旬の話題をお届け!
とれたて

い

と

れ

ほ



糸満市手話奉仕員養成講座基礎編修了式が行われました



令和2年度糸満市手話奉仕員養成講座基礎編の修了式が、3月16日(火)糸満市農村環境改善センターで行われました。令和2年度の修了者は11人。受講生は、あいさつや会話の手話表現技術を習得するほか、福祉制度などについて学習しました。

講座を受講した上地千枝子さんは「講師が優しく楽しく教えてくれて、楽しく学ぶことができました。素晴らしい講座なので多くの人に興味を持ってもらいたいです。また、今後は手話で日常会話がこなせるようになります」と話しました。

修了式を終えた受講者は、手話を使った交流会に参加し、自ら学んだ手話の技術を確認しました。

中島さんの「羅針盤」がジョン万賞を受賞しました



ジョン万次郎を偲び国際的な芸術の人材を育成することなどを目的とした「第3回ジョン万賞」の作品披露式が3月6日(土)、大度海岸で開かれました。

お披露目式では、沖縄県立芸術大学教育補助専門員の中島聖二郎さんの作品「羅針盤」が披露され、表彰状と賞金30万円が贈られました。

中島さんは「素晴らしい賞を受賞できて光栄です。アメリカに渡ったときに逃げることなく挑戦し、また日本に戻ってきてからも新たな文化を広める姿を羅針盤と重ね合わせました」と作品への思いを話しました。

令和2年度社会教育功労者表彰など授賞式が開催されました



糸満市の社会教育の振興に功績のあった個人・社会教育団体に対して表彰することを目的とした糸満市社会教育功労者表彰および糸満市青少年健全育成功労者表彰式が3月5日(金)市役所で行われました。受賞者を代表して新垣さんは「受賞できて大変光栄です。今回受賞した皆さんも無理をすることなく、マイペースで頑張っていきましょう」と、親川さんは「このような賞を受賞できて非常にびっくりしています。今回の受賞を機に明るく豊かな糸満市を守ろうと新たに決意しました」とそれぞれ話しました。

全国小学生バドミントン大会女子ダブルスで3位入賞!



バドミントンの「日本小学生フェスティバルINくまがや」に出席した糸満ジュニアに所属する金城美羽子さん、平良優奈さんが女子ダブルス4年生以下で3位入賞を果たし、その喜びを報告するため3月2日(火)関係者らと市役所に訪問しました。

平良さんは「自分たちでミスをして点を取られてしまい、優勝できなくて悔しいです。練習をがんばって苦手なところを改善したい」と、金城さんは「自分でコースを考えながら練習して次は全国大会で優勝したい」とそれぞれ話しました。

サプライズ動画をプレゼント 卒業生に糸満の先輩からエールを



新型コロナウイルス感染症の影響で、学校行事が軒並み中止になってしまった中で卒業する中学校3年生に向けて、糸満市の先輩からメッセージでエールを贈ろうと、未来ある子供達のための会の会員らがDVDおよびメッセージボードを市内各中学校へ贈呈しました。

兼城中学校生徒を代表してメッセージを受け取った松本航輝さんは「私たちの為にDVDを作成してくれてありがとうございます」と感謝の言葉を述べました。

交通安全表彰 泉さんが緑十字金章を受章しました



年にわたり交通安全活動に尽力し、抜群な功績などがあった交通安全功労者などに対して贈られる交通安全表彰で、泉秀世さんが緑十字金章を受章しました。受章報告をするため、3月10日(水)に関係者らとともに市役所を訪問しました。

泉さんは「周りの支えもあり、受章できたことを嬉しく思います。また、後輩が育ててきていることも嬉しく感じています」と話しました。

糸満高校柔道部 県大会優勝などの報告



柔道の令和2年度第43回全国高校選手権QAB紫雲旗争奪全国高等学校柔道選手権大会沖縄県大会の個人戦60kg級に出場した糸満高校の小林幹明さんが優勝し、その報告などをするため糸満高校柔道部の部員ら関係者が3月5日(金)糸満市役所を訪問しました。

小林さんは「全国大会の1回戦は東京代表の選手で強い相手になると思うけど、自分の力を発揮して1勝でも多く勝ち上がりたいです」と話しました。

當銘市長は「優勝おめでとうございます。全国大会でも頑張ってきてください。」と激励しました。

令和2年度沖縄県社会教育功労者表彰 糸満市から久保田さんが受賞しました



沖縄県社会教育功労表彰を受賞した久保田秀樹さんが受賞報告のため3月5日(金)市役所を訪問しました。

久保田さんは「一人だけではなく周りの支援があってここまで活動ができました。青年団をはじめ各種団体が衰退している状況で心配する部分もありますが、どうにか改善できるようにしたい」と話しました。

當銘市長は「受賞おめでとうございます。長年の功績が認められ、今回の受賞になっていると思います。今後もお力添えよろしくお願いします」と話しました。